

Nicolas Maduro fait des reproches à la Plateforme unitaire de l'opposition



La Havane, 16 février, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a reproché à l'opposition représentée dans la Plateforme unitaire (PU) de ne pas respecter l'engagement pris dans l'accord signé au Mexique le 26 novembre.

Nicolas Maduro a déclaré hier soir, lors d'une émission de télévision qu'il n'y avait aucune sécurité ni certitude à s'asseoir à nouveau pour dialoguer avec "ces gens-là".

Nicolas Maduro a indiqué que cet argent appartient aux Vénézuéliens et qu'il arriverait au pays avec des projets concrets, bien conçus, bien étudiés, directement comme un investissement pour l'amélioration des services publics.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313932-nicolas-maduro-fait-des-reproches-a-la-plateforme-unitaire-de-lopposition>



Radio Habana Cuba